



TRANVÍA

Tranvía Teatro presenta



CONCIERTO PARA TRES

Y UNA MONEDA

PROGRAMA DE MANO



Concierto para 3 y una moneda

Dirección: **Sebastián Valdés**

Producción: **Quetzali Quevedo**



Elenco



Mario

Martín Pizano

@alexmapz



Tres

María Valdez

@d_notoriousmav



Roberto

José Ángel Juárez

@jose_juarez64

Hacer humor desde un lugar lleno de dudas existencialistas como "¿qué he hecho con mi vida?" es lo que me ha permitido

Concierto para 3 y una moneda.

Más que como una escena, un deleite de la felicidad en el sin sentido.

María Valdez

Concierto para 3 y una moneda

No sólo se aventura a tratar la condición de las personas de la tercera edad. Estas dudas, la constante preocupación sobre qué estoy haciendo con mi vida, nos aborda desde muchos años antes, tal vez más de lo que debería.

Hay mucha ironía y desencanto en Roberto, pero también mucho juego y desenvolvimiento, es lo que más he disfrutado de interpretarlo.

José Ángel Juárez

Es una travesía donde me conecto con lo que más me apasiona en la vida. Donde los retos nos tomaron de la mano para llegar a un final lleno de pasión, de compromiso y amor hacia el qué hacer teatral que nunca nos descobija por difícil que sea el andar.

Concierto para 3 y una moneda

Es el fragmento de un presente que, a título personal, refleja en cada persona que lo vive esa esencia del ser humano de ser tan cotidiano y efímero en el pasar del tiempo.

Martín Pizano

Me es impactante la cantidad de referencias que metí sin querer a esta obra y lo poco que importaron aquellas que metí a propósito.

Como sea, estas son las cenizas que manchan mi sangre.

XVIVIII

Astor Notrem



TRAMVIA



CONCIERTO PARA TRES

Y UNA MONEDA

